

Un pompier et un ancien combattant, décorés en marge des cérémonies du 8-Mai

Les Dernières Nouvelles d'Alsace – Aujourd'hui à 20:27 – Temps de lecture : 1 min



À l'issue de la cérémonie commémorative du 8-Mai organisée à Mothern, la maire Isabelle Schmaltz a remis la médaille d'or du mérite à Robert Bord, membre de l'association des **Anciens Combattants (U.N.C.)** depuis 1987 et secrétaire de celle-ci depuis 29 ans.

Une autre médaille a également été décernée au sapeur-pompier Samuel Koebel, caporal-chef, pour ses dix ans de service. Une fierté pour l'ancien combattant Léon Koebel, capitaine honoraire et ancien chef de corps des sapeurs-pompiers de Mothern, qui lui a remis cette décoration.

Robert Bord décoré par la maire de Mothern Isabelle Schmaltz.

Photo Nelly Koebel